4 Piéces

82 m?

Réf. W-02WST9
235 000 €

Honfleur
Maison a vendre (14600)
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Engel & Volkers Deauville vous présente a la vente cette maison au
coeur d'une résidence sécurisée, a proximité de Honfleur.Elle se
compose comme suit :Au rez-de-chaussée, un hall d'entrée, un salon,
une cuisine, des WC, un acces au garage utilisé également comme
buanderie ainsi qu'une jolie terrasse avec jardin.A I'étage, trois
chambres et une salle de bains.Aucun travaux a prévoir.La résidence
bénéficie d'une piscine.Copropriété de 193 lotsProcédures en cours :
NonMontant moyen des charges mensuelles : 135€(L'entretien de la

piscine et le gardiennage sont compris dans les charges).DPE : E ...

Engel & Volkers Deauville is pleased to offer for sale this charming home located in
a secure residence, just a short distance from Honfleur.The property features
:Ground floor, an entrance hall, a living room, a kitchen, a guest WC, access to a
garage also used as a utility room, and a lovely terrace with a garden.First floor,
three bedrooms and a bathroom.The property requires no renovation.It is part of a
co-ownership scheme and includes access to a communal pool. Monthly
co-ownership fees amount to €135, covering maintenance of the common areas,

the pool, and the services of the ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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